## Un constat, une stratégie, une action

Les faits sont têtus. La malhonnêteté intellectuelle et les fausses vérités n'y changent rien. Notre ville a été administrée sans stratégie pendant 25 ans. Il nous appartient, et l'actuelle majorité s'y emploie chaque jour, de corriger cela. C'est le mandat que vous nous avez confié il y a trois ans en faisant ce même constat.

Mais corriger les erreurs du passé entrave le calendrier de mise en œuvre de notre projet. Les dépenses imprévues liées à la fermeture de la crèche Charles-de-Gaulle (3 millions d'euros) ou aux travaux de l'école Salvador-Allende (2 millions d'euros) sont prioritaires. Notre capacité d'investissement n'étant pas infinie, cela nous oblige à repenser les calendriers. Qu'à cela ne tienne!

En matière de gestion du patrimoine communal, notre équipe a engagé un travail important là où la ville avait accumulé, à force de dépenses, un stock de maisons et de terrains dont elle ne savait que faire. Pire, elle n'avait aucun projet et a laissé dépérir son patrimoine. L'audit, jamais réalisé auparavant, nous a permis de définir des priorités et de vendre de nombreux bâtiments : des maisons de ville pour la plupart, dont la seule mise aux normes en matière d'accessibilité représente un coût que le budget communal ne peut pas supporter.

Dernier exemple en date : une maison à l'abandon depuis 25 ans rue Molière. Pas entretenue, dégradée et coûteuse (la ville paie des impôts fonciers). Nous avons choisi de la détruire pour créer dans le quartier du Tonkin un espace vert de près de 800 m². Une bonne gestion, c'est un constat, une stratégie et une action!

La majorité municipale